

Spiel & Spaß „à la française“

Ein Stück Frankreich vor dem KUBIZ

Wie stellt man sich einen Boules-Spieler oder eine Boules-Spielerin vor? Typisch französisch mit Barrett auf dem Haupt oder Madame mit Tricolore-Schal um den Hals, natürlich ein Baguette unter den einen Arm geklemmt und ein „verre de vin rouge“ in der Hand, damit die andere Hand für die Kugel, genannt Boule, frei ist? Auch wenn dieses Bild nur bedingt den einzelnen Personen der Gruppe entspricht, die sich auch in diesem Sommer fast jeden Montagabend bei schönem Wetter auf dem Vorplatz des KUBIZ zu einem Spielchen zusammenfand – Spaß gemacht hat es allen doch.

Mit schöner Regelmäßigkeit treffen sich an besagtem Platz zwischen 6 und 10 Spieler. Es hat auch schon mal 12 bis 14 Teilnehmer gegeben, so dass dann mit zwei Paarungen gespielt werden muss: eine Paarung auf der Bahn und die zweite irgendwo auf dem Platz. Es werden dann zwei Teams je Paarung gebildet, die gegen einander antreten. Jeder Spieler geht mit mindestens zwei Boules an den Start. Der erste Spieler oder die erste Spielerin befördert zuerst eine kleine, leichte Holzkugel ca. 6 - 10 m die Bahn herunter, um im nächsten Schritt mit der ersten doch relativ schweren Boule so nahe wie möglich an dieses kleine „cochonnet“, zu Deutsch „Schweinchen“, heranzukommen. Dann ist die Gegenpartei gefordert, dem „Schweinchen“ noch näher zu kommen. Dies kann mehrere Boules benötigen. Sobald alle Kugeln gespielt sind, gewinnt



das dem Cochonnet an nächsten gekommene Team. Jede dem Cochonnet näher liegende Kugel des Sieger-Teams, verglichen mit der nächstliegenden Kugel der Gegenpartei, bringt einen weiteren Zähler. Das Team, das als erstes 13 Punkte erreicht hat, ist Gewinner dieser Runde und beginnt vom anderen Ende der Bahn mit einem Wurf des Cochonnet das nächste Spiel.

Zum Saisonabschluss spielten wir an einem Sonntagnachmittag im Oktober, gefolgt von einem Abendessen in geselliger Runde. Mit den meisten gespielten Partien in dieser Saison und vor allem den meisten gewonnenen Spielen, wurde Bob Brüwer als der unbestrittene Boules-König 2016 geehrt. Ihm gilt auch unser Dank für die Organisation der Unterhachinger Boules-Gruppe in diesem Jahr.

Für Informationen zum Boules-Spiel ab Frühjahr 2017 wenden Sie sich bitte an den Städte-Partnerschaftskreis Unterhaching unter a.probst@staepa-uhg.de